

令和3年6月11日

保護者並びに生徒の皆様へ

県立川西北陵高等学校長

高校の部活動における全国大会・近畿大会出場校への配慮について

平素は本校の教育活動に御理解、御協力いただき、誠にありがとうございます。
現在、緊急事態宣言下における部活動については、平日4日、校内のみの活動としていますが、例外として、高体連スケジュール大会等の公式大会参加に伴う練習を行う場合は、大会初日の3週間前から、土日のいずれか1日の練習を認めることとしています。

このたび、県教育委員会より6月9日付けで「高校の部活動における全国大会・近畿大会出場校への配慮について」の通知がありました。

については、通知に従い「学校に持ち込まない、学校内に広げない」を基本としつつ、全国大会または近畿大に出場する部に限り、6月12日（土）から以下のとおり、対応してまいりますので御理解、御協力をお願いいたします。

記

近畿大会及び全国大会に出場する部活動【令和3年6月12日（土）以降】

- 1 緊急事態宣言及びまん延防止等特別措置や、これと同等の都道府県独自の規制が発出されている地域を除き、県内外を問わず活動（練習試合を含む、合宿を除く）を認める
注）他府県との練習試合は、可能な限り相手校に来県を求める
注）県代表でない学校との練習試合は、相手校の所属長の許可を得る
- 2 平日4日、土日のいずれか1日の活動を認める
活動時間は平日2時間程度、土日3時間程度とする
- 3 活動にあたっては、新型コロナウイルス感染症の予防対策とともに、熱中症対策にも十分留意する